

Pouvoir, sexe et subventions



Pour réussir dans le monde de l'art, il faut se battre. Coups bas, corruption, chantage sexuel, tous les coups sont permis. Certains se battent pour l'argent, le pouvoir et la gloire, d'autres par nécessité. Jean-Louis se bat pour le plaisir. Rien ne lui procure plus de bonheur que de détrôner des puissants qui se croient tout permis.

Jean-Louis est un artiste, **un vrai**. Il peint des œuvres d'art contemporain. Jamais il ne recherche la gloire, la célébrité ou la fortune. Son objectif est simple, il tient en 3 mots : peindre des **comics**. Malheureusement pour lui, ces mots ne veulent plus rien dire aujourd'hui.

Jean-Louis est **dépassé**.

Le monde a changé. L'art

...